



Nous prenons soin de vous

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

06 mars 2023

## **Bernard Salzmänn nommé Directeur général adjoint du Groupe AVEC**



**Bernard Bensaid poursuit l'évolution de l'organisation de son Groupe en nommant Bernard Salzmänn, Directeur général adjoint chargé des finances et des ressources humaines. Bernard Salzmänn est également chargé du pilotage du plan stratégique du**

**Groupe.**

Polytechnicien de formation, Bernard Salzmänn rejoint le groupe de santé et de prise en charge de la dépendance fondé par son PDG, l'économiste, Bernard Bensaid.

Fort de son parcours professionnel, d'une part au sein d'un grand Groupe bancaire, et d'autre part au sein de l'administration française notamment auprès des Ministres Laurent Fabius et Florence Parly, ainsi que du Premier ministre

Manuel Valls, Bernard Salzman occupera, aux côtés du PDG, le poste de Directeur général adjoint du Groupe chargé des finances et de la RH. A ce titre, il supervisera directement les services FINANCE et RH du Groupe (soit plus de 300 personnes). Il sera également chargé du suivi et du pilotage du plan stratégique du Groupe AVEC. C'est une création de poste voulue par Bernard Bensaid pour accompagner et améliorer les performances du Groupe.

Ses principales missions sont :

- d'optimiser l'organisation, les processus et les outils des services FINANCE et RH du Groupe
- de suivre et de piloter le plan stratégique des activités du Groupe sur 2023 - 2025 en lien avec les directeurs opérationnels et les directeurs des principaux établissements du Groupe.
- de définir et de mettre en place avec les Directions opérationnelles, les synergies éventuelles entre les différentes activités du Groupe.

Cela dans le respect des valeurs du Groupe.

"Je suis heureux de rejoindre un Groupe qui a fait de "l'aide au plus grand nombre, à vivre en bonne santé, le plus longtemps possible", sa raison d'être. Le développement du Groupe AVEC est tout à fait exceptionnel, dans les domaines médico-social et de la santé, avec des valeurs saines", se réjouit Bernard

Salzmann. "Je suis ravi de pouvoir apporter mon expérience et mes compétences au service d'un projet ambitieux et visionnaire. Je remercie les équipes pour leur accueil et suis certain qu'ensemble, nous poursuivrons, sous la direction de Bernard Bensaid, le développement d'une offre médico-sociale et de santé de qualité".

"Ce recrutement, à mes côtés, est le symbole de notre souhait, après la crise Covid, de poursuivre avec dynamisme la construction d'un groupe français non soumis aux marchés financiers et soucieux avant tout des attentes des patients et des territoires", précise Bernard Bensaid.

## **CV résumé de Bernard Salzmann**

Âgé de 50 ans et originaire de Nancy, Bernard Salzmann est marié et père de deux enfants. Il est Chevalier de l'Ordre national du Mérite.

Ancien élève de l'Ecole Polytechnique (promotion 1993) et de l'Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Economique (ENSAE - administrateur de l'INSEE de la promotion 1998), Bernard Salzmann est aussi diplômé de macroéconomie (DEA à l'université Paris I - Panthéon-Sorbonne) et actuaire.

De 1998 à 2007, Bernard Salzmann occupe plusieurs fonctions au sein du Ministère de l'Economie et des Finances, notamment

conseiller technique au sein des Cabinets des ministres Laurent Fabius et Florence Parly, dans le domaine des finances sociales. Il fut attaché financier près l'Ambassade de France aux Etats-Unis (2002-2006).

Bernard Salzman rejoint en 2007 la Société générale où il occupe, tour à tour, différentes fonctions : directeur de l'audit du Groupe, directeur régional à Amiens.

Entre 2014 et 2015, Bernard Salzman rejoint le Cabinet du Premier ministre, Manuel Valls, comme chef du pôle économie, finances, budget, fiscalité, entreprises et numérique.

En 2015, Bernard Salzman retourne à la Société générale en tant que directeur administratif du Groupe (2015 - 2017) puis secrétaire général-adjoint du Groupe.

**Contact presse & média**

Sandrine Thomas - Directrice de la Communication Groupe - 06.04.51.23.43 - [sandrine.thomas@avec.fr](mailto:sandrine.thomas@avec.fr)

---

**AVEC, Premier opérateur global de santé**

**À propos du Groupe AVEC**

Le Groupe AVEC a été créé il y a 20 ans par l'économiste Bernard Bensaid.

Il se situe dans le Top Ten des groupes français de santé et de prise en charge de la dépendance avec 400 établissements et 12.000 collaborateurs.

Son modèle est celui de la croissance par la mutualisation des moyens entre les différentes structures qui le composent.

Le Groupe est indépendant des marchés financiers : 80 % de ses activités se développent dans le secteur non lucratif ; associatif ou mutualiste.

Ses valeurs sont incarnées par l'acronyme **BIG** (**B**ienveillance, **I**nnovation et **G**estion rigoureuse).

Le Groupe, devenu entreprise à mission, se positionne comme le premier **opérateur global français de chaîne intégrée de prise en charge sanitaire et médico-sociale**.

**avec.fr**  
Votre plateforme e-santé